

REGISTRA AVANCE DEL 78% PROGRAMA DE SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS EN EDOMÉX

Toluca, México, 27 de enero del 2017.- El Gobierno del Estado de México registra un avance del 78 por ciento en el programa de sustitución de luminarias, que a la fecha lleva instaladas 42 mil 691 de las más de 54 mil 500 que se colocarán en esta administración, para contar con espacios más seguros al tener mayor iluminación y generar ahorro ya que consumen menos energía.

El programa de sustitución de luminarias fue presentado por el gobernador Eruviel Ávila Villegas el 23 de noviembre de 2016 en Ecatepec, donde anunció que en toda la entidad serán colocadas 200 mil luminarias, de las cuales 54 mil 554 serán colocadas por el gobierno mexiquense, y las 138 mil 464 restantes serán entregadas a los ayuntamientos para que sean colocadas.

José Luis Chávez, residente de Tecámac de la Junta de Caminos y responsable del programa, indicó que de las 4 fases en las que se divide la sustitución, la primera está cubierta al 100 por ciento, con 3 mil 193 lámparas colocadas.

La segunda etapa, que comprende 42 municipios más, tiene un avance de 83 por ciento, con 22 mil 915 de las 27 mil 629 luminarias previstas de colocación, mientras que la tercera etapa tiene un avance de 65 por ciento, con 12 mil 817 de las 19 mil 591 proyectadas.

La cuarta etapa, indicó, reporta un avance del 91 por ciento, con 3 mil 776 luminarias instaladas de las 4 mil 141 previstas.

El programa “Rehabilitación, Modernización y Operación de la Infraestructura de Alumbrado Público 2016”, representa una inversión de 2 mil millones de pesos, y beneficiará a más de 4 millones de personas.

Además, el proyecto considera hacer la entrega de 138 mil 464 luminarias a los municipios, a fin de que ellos mismos se encarguen de la instalación, mejorando así la seguridad y la luminosidad de las vialidades de la entidad.

La sustitución de las lámparas representará además un ahorro en el consumo de energía eléctrica en la facturación de alumbrado público, debido a que por la tecnología que utilizan, son más eficientes con el ambiente, y una vez colocadas, permitirán reducir 66 mil 180 toneladas de bióxido de carbono.

Con el programa de sustitución de luminarias, se podrá también ampliar la cobertura de iluminación hacia zonas que carecen actualmente del servicio, como el acceso a vialidades, escuelas, centros de salud, hospitales, iglesias y lecherías.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE